

## **Hommage à Claire McNicoll**

Le décès subit de Mme Claire McNicoll, survenu le 26 juillet dernier, a profondément bouleversé la communauté universitaire québécoise. Géographe de formation (doctorat en géographie de l'école des hautes études en sciences sociales de Paris), elle a œuvré successivement à l'UQAM, à la Télé-université et à la Conférence des recteurs et principaux des universités du Québec (CRÉPUQ).

Elle s'est jointe à l'Université de Montréal à titre de vice-rectrice aux affaires publiques (1991-1996) puis, après un court stage à titre de secrétaire générale de la Commission des universités sur les programmes, elle revient (1<sup>er</sup> juin 1998) à l'Université de Montréal cette fois à titre de vice-rectrice à l'enseignement du premier cycle et à la formation continue.

Dynamique, en pleine possession de ses dossiers et totalement vouée au développement et à l'épanouissement du monde universitaires québécois, Claire McNicoll a joué un très important rôle partout où elle a œuvré. Dommage que la vie lui ait fait faux bond !